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Zusammenfassung

        
Ausgehend von den primären physikalischen Wirkungen niederfrequenter Magnetfelder, wie Lorentzkraft, Hallspannung, magnetische Susceptibilität, werden möglicherweise für die Biologie wichtige Effekte besprochen. Daran schließt sich eine Analyse der klinischen und experimentellen Studien hinsichtlich Einflußnahme auf periphere Zirkulation, zentralnervöse Prozesse, neuroendokrine Vorgänge und Knochenwachstum an. Die klinischen Berichte ergeben weitgehend übereinstimmend deutliche Besserung bei chronisch degenerativen Erkrankungen. Es wird die Empfehlung für weitere methodisch abgestimmte experimentelle und klinische Studien gegeben.


      
        
Summary

        
Issuing from the primary physical effects of low-frequent magnetic fields, such as Lorentzpower, tension, magnetic susceptibility, effects are discussed which are possibly important for biology. Then follows an analysis of the clinical and experimental studies concerning the influence on peripheral circulation, central-nervous processes, neuro-endocrine processes and growth of the bones. To a large extent the clinical reports result correspondingly in a clear improvement in chronically degenerative diseases. Further methodically harmonized experimental and clinical studies are recommended.
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